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令和 6年 3月 12日 

 

保護者 様  

大阪府立藤井寺支援学校 

校 長  髙 田  清 將 

令和 5年度 第 3回学校運営協議会について（報告） 

 

 

令和６年３月１日（金）に開催致しました学校運営協議会の要旨を報告致します。 

 

会 長：中島 智子（大阪大谷大学 元特任教授）  

副会長：宇野 里砂（武庫川女子大学 准教授） 

委 員：尾濵 一信（藤井寺市川北地区 区長） 

    安井 完 （ＰＴＡ会長） 

    竹澤 住江（卒業生保護者 児童発達支援・放課後等デイサービス Snuggle UP）欠席   

    吉松 崇 （藤井寺市立藤井寺小学校 校長）欠席        ＊敬称略 

         

 

１ 開会 

・配付資料の確認 

・挨拶  校長  髙田 清將 

 

２ 報告 

①令和５年度 進路状況について（進路指導部） 

 卒業生の進路について説明を行った。 

②学校教育自己診断アンケートについて（教頭） 

 令和５年度学校教育自己診断保護者アンケート、教職員アンケート集計についての説明  

 を行った。 

③学校運営協議会実施要項改定について（教頭） 

 委員の任期について、「同一の委員は連続して 6年を超えて任命しないものとする」を 

 削除し、次年度より適用することについての説明を行った。 

 

３ 議題   

 ①令和５年度「学校経営計画」について（校長） 

（委 員）学校教育自己診断アンケートの結果から ICT 機器の活用について、学校での取り組み内容

が保護者に適切に伝わっていないのではないかと読み取れる。今後学校での活用場面など

積極的に保護者に伝えていくことが必要。 

（事務局）現在、学校ブログに行事などの記事は積極的にあげているが、今後は日常の授業の  

     様子などもあげていきたい。 



 

（委 員）施設・設備に関する肯定的な評価が低いが。 

（事務局）大規模な改修については、府の予算で行う。申請はしているが、なかなか実現しない。 

 

（委 員）今年度よりアレルギー対応委員会を立ち上げたとのことだが、これまではどのように対応

していたのか。 

（委 員）先日、学校において摂食時の事故も発生しているとの報道もあったので、注意してほしい。 

（校 長）昨年度までは校内保健委員会で対応していたが、今年度より、医療的ケア検討委員会と食

物アレルギー検討委員会とに分けて対応している。摂食事故やアレルギー対応については

管理栄養士とともに連携をとり対応している。 

 

 ②令和 6 年度 学校経営計画について（案）（校長） 

  中期的目標については 承認 

（校 長）次年度は全体の学級数、教員数が減少する。 

     危機管理体制・キャリア教育の推進・地域支援・働き方改革を大きな柱とし、取り組んで 

     いく。 

（委 員）キャリア教育の観点については大事なので、小中の保護者へも発信してほしい。 

閉会 

 


